

20 MINUTOS 21/10/2009

Otro estudio para impulsar la travesía de los Pirineos

Lo promueven 9 regiones en total. Un nuevo proyecto, el Pirene IV, estudiará cómo promocionar el uso del ferrocarril para que se ejecute de forma definitiva la Travesía Central Pirenaica.

El nuevo estudio evaluará el impacto logístico que conllevaría la apertura de la línea de tren y analizaría la evolución del tráfico y de la reducción de emisiones de dióxido de carbono.

8

AÑOS

**Heva estudiándose
la Travesía Central con
los proyectos Pirene**

Éste es el cuarto estudio que promueve la Fundación Transpirenaica en los últimos ocho años para facilitar las comunicaciones y el transporte a través del Pirineo, un proyecto que no acaba de despegar.

En la entidad participan nueve regiones francesas, portuguesas y españolas para mejorar las infraestructuras del sudoeste europeo. **L.M.**